



CANTO OTOÑAL A LA “BICI”, RECLAMANDO SU CARRIL

I

La “bici” es un vehículo que ahora
muy práctico resulta en la ciudad,
te reporta una gran movilidad,
que hay mucha gente aún, que no valora.

De quien la usamos, es su admiradora,
existe entre ella y tú, complicidad;
y un gran lazo de unión y de hermandad
en el andar diario hora tras hora.

Con ella vas y vienes, te desplazas,
paseas la ciudad, calles y plazas
e incluso de un barrio a otro te transporta.

La “bici”, si la tratas bien tratada,
un buen servicio te hace ya de entrada;
y aun andar a deshora no le importa.

LA “BICI” ES BUENA Y SANA SI ÉSTA SE USA / Y JAMÁS TE PONDRÁ NINGUNA EXCUSA.
LE PEDIMOS AQUÍ HOY A LA ALCALDESA / QUE EL CARRIL-“BICI” PONGA POR SORPRESA...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

AL CONJUNTO “MASACRÍTICA” Y APEDAL, POR SEGUIR EMPUJANDO AL CARRO DE LA
PACIENCIA, EN PRO DEL CARRIL-“BICI”, QUE ES PRIMORDIAL EN CIUDAD REAL.-

II

Esta máquina fiel, fuerte y rodante
con pies de goma y alma de metal,
que se desplaza a base de pedal,
tiene ya de por sí un gran aguante.

Esto si bien se mira, es importante,
mucho más que importante; es esencial,
puesto que llega a ser muy servicial
y además no consume carburante.

Con ella preservamos el ambiente,
donde quiera que va no contamina
ni tampoco produce atascamientos.

Cuando rodando va, lo hace silente,
al pedirle un servicio no declina
y no teme al empuje de los vientos.